

OVACIONES

Sigue la Campaña en Europa

BOICOT AL MUNDIAL

(Información en la 6a. Columna)

El documento afirma que "el equipo de Francia jugará a 800 metros del lugar donde se aplican las peores torturas", que "centenares de hombres y de mujeres fueron allí atrozmente torturados, quemados con soplete, aserrados vivos con sierras eléctricas, y des-pellejados en vida".

Se anunció la constitución de un comité para el boicot de la Copa del Mundo si se juega en Argentina o "en otro país donde los derechos humanos son desconocidos".

Este manifiesto está respaldado, además de las personalidades que lo firman, por diversas secciones sindicales, un comité de apoyo a la lucha del pueblo argentino, un comité de defensa de los prisioneros políticos en Uruguay, la Federación Internacional de derechos del hombre, Temoignage Chretien y varias otras instituciones.

PARIS, 18 de febrero (SEO).— La agitación política, ideológica y económica en que se debate el mundo y se manifiesta en algunos países con acentuada actividad, encuentra fértil campo de cultivo en los eventos internacionales que atraen y acaparan la palpitante atención de las grandes masas populares, y éste es el caso de la próxima Copa Mundial de Fútbol, a celebrarse del 1o. al 25 de junio próximo en Argentina, nación que atraviesa por una delicada situación política.

Sacudida por movimientos de violenta oposición y de presiones brutales, Argentina prepara y organiza mediante un enorme costo que ha provocado respulsas internas, este gran acontecimiento deportivo. En tanto que en el extranjero, se producen reacciones en Holanda, Italia, Escocia y más recientemente en este país, encabezadas por organizaciones políticas y respaldadas por personajes de la política, intelectuales y artistas, pronunciándose contra la celebración de este evento, en un país convulso y dominado por un gobierno no emanado del voto popular.